

24 de Julio de 2022.

SE BRINDÓ EL APOYO CON MAQUINARIA Y TRASLADO DE VIAJES DE PIEDRA, PARA EL PISO DE LA PLAZA CENTRAL DE TECOMATLÁN

Presidencia Municipal, en coordinación con la dirección de obras públicas, brindaron el apoyo con maquinaria para recolección y traslado de viajes de piedra, ya que se está construyendo el piso de la plaza central de la comunidad de Tecamatlán, esto en apoyo a las solicitudes de la comunidad.

El gobierno no lo puede todo y las y los ciudadanos no pueden solos, por eso es que en este gobierno, estamos haciendo equipo contigo, por un [#Ajacuba+](#) Fuerte



[Ver galería de imágenes](#)